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Loiret Actualités

RÉFORME ■ Sondage Ipsos
sur l’avis des Ligériens
Le conseil régional des Pays de la Loire a mis en
ligne, sur son site Internet, le sondage effectué
par Ipsos, auprès d’un échantillon de Ligériens,
sur la réforme des terr itoires. Selon les
différentes hypothèses formulées : 44 % des
Ligériens sont pour le maintien de la région
dans son périmètre actuel, 43 % préféreraient
une fusion avec la Bretagne. En fin de sondage,
seuls 2 % des personnes interrogées seraient
favorables à un rapprochement avec le Centre,
contre 3 % avec le PoitouCharentes et 5 % pour
un mariage de leur région avec la Bretagne et
PoitouCharentes. ■

CHÂTEAUDUN ■ La base aérienne
rend son drapeau
La base aérienne (BA) 279 de Châteaudun (Eure-et-
Loir) va remettre son drapeau, ce matin, lors d’une
cérémonie de dissolution pour devenir un Élément air
rattaché (EAR), qui dépendra complètement de la
base aérienne 123 de Bricy (Loiret). Son drapeau sera
dorénavant celui de la BA 123. En présence de nom-
breuses personnalités locales, le préfet d’Eure-et-Loir,
Nicolas Quillet, assistera à la cérémonie de prise d’ar-
mes et de dissolution du site qui débutera à 10 heu-
res. Actuellement, la base de Châteaudun compte
569 personnes, dont 465 militaires et 104 civils. En
septembre, après la relève, elle comptera 470 person-
nes, dont 379 militaires et 91 civils.

CHAMBORD ■ Un hôtel flambant
neuf pour 2016
Le domaine national de Chambord (Loiret
Cher) a signé une convention de reprise de la
gestion de l’hôtel du GrandSaintMichel avec la
société Culture & Développement. Les travaux
de rénovation du site commenceront au début
2015 pour une réouverture au public en 2016.
Le projet mené autour de l’hôtel a pour projet
de réunir « les grands savoirfaire français en
matière d’architecture, de restauration, de
gestion et de services hôteliers pour offrir un
hébergement de qualité entièrement renouvelé
autour d’une soixantaine de chambres et d’un
restaurant conseillé par le chef étoilé Jean
P i e r r e V i g a t o ( A p i c i u s ) » , i n d i q u e l e
c o m m u n i q u é d u d o m a i n e n a t i o n a l d e
Chambord. Une terrasse inspirée « des jardins à
l a f r a n ç a i s e » e t d e s e s p a c e s d é d i é s à
l’événementiel complètent le programme des
travaux. Par ailleurs, de nombreuses animations
ludiques et sportives seront également mises en
place. ■

NEVERS ■ Trente-quatre policiers
autour de l’écran géant
Trentequatre fonctionnaires de police ont veillé
au bon déroulement de la retransmission du
match de football sur écran géant, lundi soir,
place Carnot à Nevers (Nièvre). À la fin du
match, les centaines de spectateurs se sont
éparpillées dans le calme. Aucun débordement
n’a été signalé hormis le feu d’une poubelle. Le
dispositif a été levé vers une heure du matin. ■

■ ÉCHOS RÉGION

DISSOLUTION. La BA 279 de Châteaudun devient un Élé-
ment air rattaché à Bricy. PHOTO D’ARCHIVE

ASSOCIATION ■ Dixneuf villes rassemblées
pour promouvoir l’image de Jeanne d’Arc

Créée en 1996, l’association des villes johanniques re
groupe dixneuf villes : Beaugency, ClérySaintAndré,
Chécy, Gien, Jargeau, Meung, Orléans, Patay, mais aussi
Chinon (IndreetLoire), Compiègne (Oise), Domremy
laPucelle (Vosges), LagnysurMarne (SeineetMarne),
Loches (IndreetLoire), MehunsurYèvre (Cher), Neuf
château (Vosges), Reims (Marne), Rouen (SeineMariti
me), SaintPierreleMoûtier (Nièvre), SainteCatherine
deFierbois (IndreetLoire), Vaucouleurs (Meuse) et
l’association Orléans Jeanne d’Arc. Elles étaient réunies
en assemblée générale, samedi, à ClérySaintAndré. Le
président de l’association, JeanMichel Rocher, adjoint
au maire de Beaugency, a rappelé le but de cette struc
ture. « Promouvoir l’image de Jeanne d’Arc et favoriser
le partage des actions menées par les collectivités et as
sociations adhérentes. Développer le partenariat entre
ses membres pour organiser des événements johanni
ques et lancer des produits culturels et touristiques. »
Dimanche matin, les délégués des villes johanniques se
sont rassemblés devant la plaque commémorative de
Jeanne d’Arc pour y déposer une gerbe. ■

COLLÈGE ■ Inauguration de l’établissement
de SaintJeanleBlanc
Les viceprésidents du conseil général, Antoine Carré et
Michel Grillon inaugurent, ce matin à 10 h 30, les locaux
du restaurant scolaire et le parvis du collège Jacques
Prévert de SaintJeanleBlanc. Un projet pour lequel le
Département a investi une enveloppe de près de deux
millions d’euros. Le collège JacquesPrévert accueille
437 collégiens dont 317 demipensionnaires. ■

FACOSPAR ■ Huit postes menacés
Les salariés de la société Facospar  sous traitant d’Orla
ne (cosmétiques)  ont débrayé hier, de 12 heures à

16 h 30, devant les grilles du site Facospar, à Orléans,
pour dénoncer le plan social annoncé la semaine der
nière. « Huit licenciements sont prévus sur les 39 postes
existants, soit 25 % de l’effectif », explique Christine
Tauriac, déléguée syndicale CGT. Les représentants syn
dicaux récusent ce plan de licenciements « basé sur un
prévisionnel sans fondement » et ont demandé une ex
pertise comptable. « Orlane veut réduire les coûts que la
société estime trop élevés alors que des nouvelles lignes
vont être lancées à la fin de l’année. C’est paradoxal »,
ajoute Christine Tauriac qui ne cache pas la peur des
salariés de Facospar  seul fabricant français pour Orla
ne  d’un transfert de la fabrication vers l’étranger. Une
réunion est prévue le 27 juillet prochain avec le rapport
de l’expert à l’appui. ■

RÉFORME ■ JeanPierre Sueur salue
la décision du Conseil constitutionnel
Le sénateur socialiste et président de la commission des
lois, JeanPierre Sueur se réjouit de la décision du Con
seil constitutionnel. Celuici a, en effet, donné son feu
vert, hier, à la poursuite du débat parlementaire sur la
réforme territoriale en déclarant conforme l’étude d’im
pact. « Il est maintenant temps de cesser les batailles de
procédure et de parler du fond », prévient JeanPierre
Sueur, avant la reprise des débats sur le sujet, dès
aujourd’hui, au Sénat. Pour autant, la fronde de certains
continue puisque des élus auraient déposé une motion
référendaire. ■

CÉRÉMONIE ■ Passation de
commandement du 3e escadron
Une cérémonie militaire est organisée, jeudi, à l’occa
sion de la passation de commandement du 3e escadron
du 12e régiment de cuirassiers, entre le capitaine Jérôme
Salado et le capitaine Michel Sadeve. La cérémonie aura
lieu à partir de 11 heures au château du centre de for
mation de l’Office national de la chasse et de la faune
sauvage (ONCFS), à Dry. Elle sera clôturée par un défilé
militaire. Le colonel Damien Wallaert, commandant du
12e régiment de cuirassiers, présidera la cérémonie qui
se déroulera en présence de Patrice Manchion, directeur
de l’établissement de l’ONCFS de Dry. ■

ACCIDENT ■ Miraculée à scooter
La jeune fille qui circulait à scooter aux abords de Gui
gneville, dans le Pithiverais, a eu une chance inouïe hier
aprèsmidi, peu après 13 heures. Alors qu’elle suivait
une moissonneusebatteuse, sur la D22 en direction de
Pithiviers, elle n’a vraisemblablement pas vu le poids
lourd qui commençait une manœuvre de dépassement
derrière elle. Quand la jeune fille s’est engagée pour
doubler elle aussi, elle a percuté le véhicule et chuté…
Après une visite à l’hôpital de Pithiviers pour examens,
la conductrice s’en sort finalement indemne. ■

LE DÉPARTEMENT EN BREF

Randonnée dans les vignes demain

BALADE. Les Vignerons associés relancent, demain jeudi, les promenades dans les vignes, à MareauauxPrés,
pour le premier rendezvous de l’été 2014. L’occasion pour les membres de l’association de faire découvrir
les sept hectares de vignes en production conduites en agriculture biologique depuis une dizaine d’années.
Les personnes intéressées, par cette balade de deux heures (participation de 3 €), doivent s’inscrire auprès
de la Cave coopérative au 02.38.45.61.08 ou 06.81.97.11.92. Le rendezvous est fixé à 17 heures à la
Coopérative au 550 route de Muids. Les prochaines sorties auront lieu tous les jeudis du mois de juillet.

CÉRÉMONIE. Les délégués de chaque commune étaient réunis
devant la plaque du sixième centenaire de Jeanne-d’Arc.


